令和5年度 第8号

令和5年11月28日発行



学校だより



はこはましりつうらしまおかちゅうがっこう横浜市立浦島丘中学校

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/urashimaoka/ 2045-421-6281



今の自分にできること



副校長 合澤 依希子

日に日に冬の寒さを感じるころとなりました。先週の土曜参観には多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。2学期の期末テストが終わり、一、二年生はほっと一段落、三年生は具体的な自分の進路について、それぞれの歩みを進めているところです。

さて茶校の「総合的な学習の時間」の一つとして取り組んでいる自労づくり(キャリア)教育について、二年生の職業講話に来校されたマクドナルドの店長さんの話を紹介します。

マクドナルドの会社には「ピープルビジネス」という考え芳があるそうです。創始者レイ・ロック氏の言葉で、後業員一人一人が毎日一つずつでもできることを探して、自分が成長できることを増やすことが、結果的にお店の成長につながるという考え芳です。そしてお店の成長のために、後業員が大切にしている共通の価値観があり、それは「お客様を第一に考えるのと同じように、チームの仲間を大切にすること」「互いの考え芳を認め合うこと」「症しい行動を続けること」「地域に貢献すること」「力を合わせて成長すること」とのことでした。

神学生の皆さんも荷葉か先には、社会人になります。将来の夢や職業について、「まだよくわからない」と思っている人もいるでしょう。店長のお話を、神学生の皆さんに置き換えると、

「毎日少しずつでも、何かに挑戦する気持ちをもつこと」や、「今頑張ろうとしていることに粘り強く取り組むこと」、「仲間を大切にし、人それぞれ違う価値観を認め合い尊重すること」など、今の自分にできることが、この先の未来の自分につながっていくことが理解できるのではないかと思います。 日常生活の中には、自分なりに頑張ったとしても、成功だけでなく、失敗することも沢山あります。誰もが失敗する経験はしたくないものですが、挫折や菌難を乗り越える経験は、人を失きく成長させてくれるものでもあります。もし首標としていたことが実現できなくても、そこに至るまでの努力の過程は、自分の人生を豊かにする栄養となるはずです。

さて、今後一年生も同じように一月に職業講話を、二年生は地域の皆様のご協力のもと、実際に職場体験を行う予定です。多くの社会人の皆様からのお言葉は、多様な価値観に触れ、新たな視点や視野を広げます。子どもたちの考えがより豊かに育まれることを期待しています。

児童生徒交流日(IO月25日 午後)

中学校生活の一部を体験する目的で、浦島丘中学校の学区の小学校6年生が来校しました。短い時間ではありましたが、生徒会役員を中心とする学校紹介、3小学校の児童がそれぞれ希望した教科に分かれた授業体験と部活動体験を行いました。授業での先生の説明や部活動での先輩からの説明に、自を輝かせ参加している児童の姿にとても好感を持ちました。

総合的な学習~2年職業講演会(10月24日・11月7日)・1年防災講話(11月10日)

総合的な学習の時間に、外部の講師の方々をお招きし、夢くのことを学びました。2年生の第 「回講演会では、SAIL代表の石井様に、働くということはどういうことなのかといった内容について、生徒たちと一緒になって講演を作り上げていただきました。第2回目は、マクドナルド東神奈川駅店の店長の船山様に、身近な事業所での体験談を聞かせていただきました。サービス業がどのような仕事か知ることができ、この業種に対して興味をもつ生徒が多くなりました。「年生の防災講話では、神奈川区後所総務課長の茨様に、今まで学習してきた防災に関する疑問を、防災の専門家の視点からわかりやすく答えていただきました。その後、学校と家庭で出来る防災対策について各自で振り返りをしました。

神奈川区個別支援学級宿泊学習(11月7日・8日)

昨年度に引き続き、御殿場国立中央青少年交流の家で宿泊学習を行いました。今年度は、他の学校の生徒と生活班を構成して活動しました。フードハンティング、複のレク、野外炊事のカレー作り、多くのメニューをいつもの生活とは違うメンバーで体験しました。その活動を通して、一人ひとりの輝ける場があり、大きく成長していました。カレーとても美味しかったです。

**ながわくゃくしょせんきょかんりいんかい でまえじゅぎょう がっ にち こうじ ねんせい 神奈川区役所選挙管理員会の出前授業(II月24日 6校時 I・2年生)

で役所統計選挙係 渡部様ら3名をお招きし、1・2 年生を対象に選挙の出前授業を行っていただきました。 「選挙の意義や若者の投票の重要性」という選挙の話と 「実際と同じ投票方法での模擬選挙の体験」という2つの内容を学ぶ授業でした。12月20日(水)に生徒会役員選挙が行われます。朝学活を利用し、各候補者が公約を訴えています。清き一票の大切さを学び、役員選挙の重要性を今まで以上に実感できたと思います。



(出前授業パートーの講演の様子)

浦中生の活躍~部活動・教科の表彰

- せんこくちゅうがくせいじんけんさくぶん よこはましたいかい さいゆうしゅうしょう ねん さくひん ○全国中学生人権作文コンテスト横浜市大会 最優秀賞 3年 作品タイトル「ロぐせ」
- 〇北方領土に関する作文コンクール 優秀賞 3年 2名
- ○横浜市中学校体育活動優秀生徒 3年 2名